



Bärenherz-Mitarbeiterin Kerstin Stadler mit Tom, Chris Tröger (Jugendwart), Florian, Michael Rönisch (stellv. Jugendwart) und Fabian im Kinderhospiz

27.02.2020 10:14 CET

Altpapiersammlung der Jugendfeuerwehr Waldheim: Bärenherz erhält den Erlös

Fünf Mann stark und in Uniform besuchte die Jugendfeuerwehr Waldheim das Kinderhospiz Bärenherz während unseres Flohmarktes am 15. Februar. Dabei hatten sie einen beeindruckenden Spendenscheck in der Höhe von 862,60 Euro.

Das Geld kam durch eine Altpapiersammlung der Jugendfeuerwehr zusammen, die vier Mal im Jahr durchgeführt wird. Daran beteiligt sind ungefähr 300 Haushalte, die angefahren werden oder die selbst das Papier

zur Feuerwehr bringen. Der Erlös aus einer dieser Sammlungen war für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig vorgesehen.

Das Bärenherz-Team freut sich sehr über diese schöne Spende. Herzlichen Dank für euren sehr engagierten Einsatz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314